



## **Katholische Jugend Schiffweiler unterwegs zum Planungswochenende im Schullandheim Oberthal**

Mittlerweile zur bewährten Tradition geworden, hat sich ein Team der katholischen Jugend Schiffweiler vom 3.-5. Februar ein ganzes Wochenende mit der Planung aller Maßnahmen beschäftigt, die im neuen Jahr auf die Beine gestellt werden sollen.

Die Beteiligung war wieder groß: 21 Leute machten sich am Freitagnachmittag auf den Weg nach Oberthal, um die Köpfe für ein gutes neues Jahresprogramm rauchen zu lassen.

Besonders erfreulich: Es waren etliche Nachwuchskräfte dabei, die motiviert sind, mit in die Verantwortung der KJ einzusteigen.

Der Freitag Abend stand dann erstmal unter dem Motto: Wir tun was für uns!

Beim Ausprobieren neuer Spiele und dem gruppenspezifischen Auftrag, die originellste und längste Kugelbahn zu bauen, hatten wir jede Menge Spaß.

Am Samstag wurde dann intensiv am neuen Jahresprogramm gearbeitet.

Besondere Mühe investierten wir in die Gestaltung unserer Sommer-Ferienfreizeit.

Außerdem wollen wir in diesem Jahr das 30jährige Jubiläum des KJ-Logos „Mensch-Ich-mag dich“ feiern. Den Planungsprozess, den wir am Wochenende mit einer phantastischen Ideensammlung begonnen haben, wollen wir zusammen mit Ehemaligen und VertreterInnen der Kirchengemeinde in den nächsten Wochen fortsetzen.

### **Fürs erste hier einige wichtige Ergebnisse:**

- Regelmäßige Angebote: Es wird weiterhin jeden 1. Freitag im Monat den offenen Teen-Terrie-Treff für 11-14 Jährige geben. Da die Anfangszeiten je nach Programm wechseln, lohnt es sich, auf die Homepage zu gucken.  
Nächster Termin: 2. März: Schwimmen im „Blau“.  
Treffpunkt um 17.00 Uhr direkt in St. Ingbert.  
Ab 20.00 Uhr ist offener Treff ab 16 Jahren im Pfarrheim
- Neu: Unsere jugendlichen BetreuerInnen haben ein neues Angebot entwickelt: den **Junior-Treff für Kinder von 7-10 Jahren**. Er findet jeden 2. und 4. Montag im Monat von 16.30 – 18.00 Uhr im Pfarrheim statt.  
1. Junior-Treff ist am 12. März. Nähere Infos werden bald veröffentlicht.
- **Sommer-Ferienfreizeit im Schwarzwald für 10-16 Jährige**.  
Vom 21.-29. Juli fahren wir unter dem Motto „Abenteuer im Blackforest“ nach Bad Rippoldsau-Schapbach. Nach den tollen Erfahrungen im letzten Jahr wollen wir Kindern und Jugendlichen wieder die Möglichkeit geben, spannende und erlebnisreiche Tage miteinander zu verbringen.  
Kosten: 260 € (ermäßigt für Geschwisterkinder 240 €)  
Anmeldungen werden ab sofort im Pfarrbüro entgegengenommen (Tel. 6148).  
Den Flyer mit genaueren Informationen gibt es dort und auf unserer Homepage.  
Anmeldeschluss ist der 15. März.

Aktuelle Informationen stehen wie immer auf unserer Homepage unter [www.kj-schiffweiler.de](http://www.kj-schiffweiler.de)